
« UNE EXCELLENTE RENTRÉE À TOUTES
ET À TOUS »

En cette période de rentrée, Laurent Yon, président de l’université de Rouen Normandie,
ainsi que Rebecca Féret et Axel Duthil-Vatine, les deux vice-présidents étudiants, vous
souhaitent la bienvenue à l’URN.

« Chères étudiantes, chers étudiants,

En tant que VPE CA et VPE CAc nous vous souhaitons la bienvenue au sein de notre
Université, l’université de Rouen Normandie. Votre entrée en licence est un moment
fondateur de votre parcours qui est un moment de transition entre votre vie lycéenne et
votre insertion professionnelle. C’est une période qui ne doit pas être laissée de côté,
c’est pourquoi nous tenons à vous accompagner tout au long de votre parcours dans les
meilleures conditions. Tout comme les différents services de l’Université qui vous
permettront de réaliser vos projets et d’améliorer vos conditions d’études et de vie
étudiante.

Nous souhaitons vous rappeler que même si la vie universitaire peut être nouvelle et
parfois stressante, nous serons à votre écoute en cas de problème et nous ferons tout
notre possible pour que chacun d’entre vous trouve sa place.

Les années universitaires sont les moments où l’on s’engage, dans l’animation de
campus, la transition socio-écologique, l’accompagnement des étudiants, rentrer à
l’Université c’est s’engager dans la vie citoyenne.

Nous vous souhaitons un bel avenir au sein de notre communauté et d’être épanouis
dans votre parcours universitaire.

Alors bienvenue à l’université de Rouen Normandie ! »

Rébecca Féret* et Axel Duthil-Vatine – vice-présidents étudiants
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* N’étant plus étudiante à l’université de Rouen Normandie, Rebecca Féret a démissionné
de ses fonctions de VPE en juillet 2024.

En savoir plus

Pour les aspects pratiques de votre rentrée, vous pouvez consulter cette page.
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https://www.univ-rouen.fr/actualites/lheure-de-la-rentree-a-sonne/

